

かぞくとチャレンジ

令和3年11月16日
長瀬小学校 校長室だより
No.7

11月になっても、あたたかい日がつづいていて、冬が
ちかづいていると感じることは少ないですね。



11月23日は、勤労感謝の日です。食べものの実
りや生きていくためにがんばっているたくさんの人に感謝する日です。家族でも「あ
りがとう」「おつかれさま」と声をかけ、いたわり合う気持ちをわすれないようにした
いですね。

そこで、今回の「かぞくとチャレンジ」は、「ありがとう」「おつかれさま」の気持
ちをこめて、「かたたたき」や「かたもみ」をしようです。そして、感じたことを書き
ましょう。

11月29日（月）まで

ご家族の皆様

第4回の「かぞくとチャレンジ」は、お子さんからの感謝の気持ちを込めた「肩
たたき」や「肩もみ」です。ご家族が日頃の疲れから少しでも癒やされてほしい
と願ったチャレンジです。ぜひ、感じたことをお子さんに伝えてください。
無理をしなくても結構です。

年 名まえ

かたたたきや
かたもみをした
にんずうは？

「かたたたき」や「かたもみ」をして、感じたことはなんですか。

お子さんの「肩たたき」や「肩もみ」は、いかがでしたか。（どんな会話がありましたか）

どなたの感想
ですか。